



【学校教育目標】 「互いの成長を認め合いながら自ら道を拓く生徒の育成」

**2学期に私はこんな成長を
実感しました！！**

2学期を振り返って、「自分の成長を実感できたところ」を記述してくれましたのでその一部を紹介します。自分の成長を喜びとして感じ、友人の成長を互いに喜び認め合いましょう。決して自分と周りの人を比較する必要はありません。いろんな角度から自分自身を見つめなおすためのヒントにして、あなたのいいところをもっともっと発見してください。

【実感できた自分の成長！！】

○地域の人や学校の人に自分から挨拶できた
○まず一学期と比べて、人間関係における我慢というものを学びました。それでもまだまだ完全に我慢する事ができていません。なので、三学期や三年生と段階を踏んでいく中でもっといろんなことを我慢できるようになりたいと思います。ですが、我慢しすぎて自分で背負いすぎてしまうのも良くないので、しっかりと人に相談できる人になりたいです。
○自分自身が成長したと思うのは、一年生の時より大きな声で発表することができるようになったと思います。生徒会になったことにより、みんなの前で挨拶や発表をする機会が増えたこともあって大きな声で発表できるようになったと思いました。
○2年生はいろんな行事がありました。修学旅行では、一生に一度の思い出を楽しく面白く、いろいろなことを学ぶことができました。職場体験では、訪問先の方々に失礼の無いように、しっかりとルールを守って働くことができました。二回目の戸山祭では、去年よりもみんなで協力して良い劇にすることができたし、初めて合唱の伴奏もすることができます。委員会では、委員長としての責任感を持ち、しっかりと仕事ができました。

- 保育のテストの点数が上がったこと
- 班活動や協力して何かを行うときに、自分から意見を言ったり司会として話し合いを回すことが以前より成長できたと思います。ですが、クラス全体となるとなかなか発言を言えないでいるのでそこはもっと頑張りたいです。
- 積極的な行動が増えた。
- 一学期よりも発言をしたり、自分から積極的に活動をすることことができました
- その場に応じた考え方や、行動ができるようになったこと。
- 遠くから前よりももっと大きな声で挨拶をすることができた。課題以外にも自主勉強に取り組むことができた。
- 前より宿題以外の勉強を進んで取り組むことができるようになったと思います。
- 勉強時間を増やせたことです。テスト前は計画通りにできたり、目標の点数も取れたので良かったです。
- 周りを見て自分から行動できたこと。大きな声で挨拶をしたり声掛けをしたりすることができたこと。
- 1学期のときは、あまり発言はできなかったけど2学期になって比較的発表できるように頑張って手を上げができるようになったなーと実感できました。
- 自分が成長したなという所はまず友達に積極的に話せるようになったことです。それは小学生の頃はあまり人と話していなかったと思ったからです。
- 何となく話している相手の気持ちを考えることができるようになりました。
- 私は一学期に比べて、先生や先輩方に対しての言葉遣いが良くなったと思います。また積極的に発言することができました。
- 今学期はたくさんの行事があってクラスのみんなと協力する場面が多かったけど前より協力する力が成長したと思う

○1学期は何をすればいいかわからなかっただけれど、2学期になると先輩方や先生たちに何をすればいいかわかるようになって行動できたり、移動時や場所によって静かにするなど成長を実感できました

○人前でも前より緊張しなくなったと思います。理由は全校集会などで喋る機会があって、緊張してしつかりと言うことができなかっただけ二学期の終わりに近づいてきて、前よりも全校集会の時に前よりも緊張が少なくなっていると、その時も思ったからです。これからも頑張ります

○身体の成長では身長が伸びたり、少し走れるようになった。心の成長では、1学期よりも相手やその場にあったことを言えるようになった。

○僕は二学期になって毎日、友達や先輩などと楽しく交流することができました。授業前などは3分前着席や先に準備をすることができました。クラスの中での仕事の授業評価をもらいに行くこと忘れて全然できなかっただので3学期からは自分の仕事に責任を持って取り組むようにします。3学期になるとあっという間に終わって学年が上がり2年生になるので2年生になり1年生のお手本になれるように少しずつ準備をしていく期間にもしたいです。まずは自分の課題を無くしていって準備もできるようにします”

○部活でチームで声かけや注意などできるようになったこと

○挨拶も大きな声で出来るようになったし、自学が自主的な学習になったことで宿題もきちんと出せるようになりました。

○時間をみて動けるようになったと思う。今まででは注意される側だったけど、できる側になれていると思う。

○2学期僕はテスト勉強が成長したと思います。中間テストでは、いつも通りに復習だけをしていて、点数が悪く、期末テストではいつもと違う、問題をただ解きまくり、間違えたところなどは、詳しく調べて、もう一回するというかいて覚える勉強方法をして、テストの点数が上がりました。今度の学力テストも頑張ります。”

○2学期は、文化祭や修学旅行があり、文化祭は、修学旅行関係と両立して行い最後まで完璧にできるか、不安でした。でも、本番の数日前にはほとんど完璧の状態で、本番もミスなくやり切れました。そして、一番時間をかけて取り組んだ大きな行事の修学旅行は、中学校生活最初で最後のとてもいい思い出になりました。とても長い時間をかけて、たくさん取り組み迷うこともたくさんあったけど、その度に班や係りで話し合って決める事ができました。2学期は、成長できる行事やチャンスがとてもたくさんありました。文化祭では、みんなと協力し一致団結することの大切さがわかりました。修学旅行では、先を見た行動、自ら率先して動くこの重要さを知ることができました。3学期は、短いけどたくさん成長できるチャンスがあるので、そのチャンスを無駄にせずに生かしていきたいと思います。

○まず二学期は沢山の行事が行われました。沢山の行事が行われた中で一番成長したのは「団結力」と「計画性」だと思います。例えば文化祭では、劇や合唱を練習から本番まで皆で団結して心を一つにする事ができました。他にも修学旅行では、事前学習を行い、タクシー研修のルートなどを計画をもってとりくむ事ができました。3学期も引き続き頑張ります。

○勉強時間（90分）を守ることができました。

○班活動の時に班の人の意見を聞いてまとめることができるようになった。

明日から冬休み！ 年末年始を迎えます！！

2024年（令和6年）が終ろうとしています。あなた自身の1年間を振り返ってみてどうでしたか？年末年始は家族と過ごす時間が多くなると思います。この機会に家族のこと、学校のこと、将来のことなどいつもに増してたくさんの会話をしてください。

また、初詣にいく人も多いことでしょう。来年のさらなる成長に向けて、「応援」という形で神様も「力添え」をしてくれるといいですね。

皆さんにとって、新年が素晴らしい年でありますように。